

2 de agosto de 2019

Comunicado relativo a la Vicepresidenta del FIDA y Vicepresidenta Adjunta encargada del Departamento de Relaciones Exteriores y Gobernanza

La Vicepresidenta del FIDA, la Sra. Cornelia Richter, y la Vicepresidenta Adjunta encargada del Departamento de Relaciones Exteriores y Gobernanza, la Sra. Charlotte Salford, dejarán los cargos que ocupan en el Fondo a partir del 31 de octubre de 2019 y 31 de agosto de 2019, respectivamente.

Aprovecho esta oportunidad para expresar mi más sincero agradecimiento a Cornelia y a Charlotte, y reconocer los logros y la positiva contribución que han realizado a la labor del FIDA. Les deseo el mayor de los éxitos en las actividades que emprendan en el futuro.

Me complace también anunciar el nombramiento de la Sra. Marie Haga, de nacionalidad noruega, que se incorporará al FIDA como Vicepresidenta Adjunta a cargo del Departamento de Relaciones Exteriores y Gobernanza.

Marie cuenta con una amplia experiencia en la conservación de la diversidad biológica y seguridad alimentaria, así como en asuntos políticos y relaciones exteriores. Antes de incorporarse al FIDA, Marie se ha desempeñado como Directora Ejecutiva de Fondo Mundial para la Diversidad de Cultivos desde marzo de 2013. Anteriormente fue diplomática del Servicio Exterior de Noruega y ocupó diversos cargos públicos en el Ministerio de Relaciones Exteriores Noruega, como en la Misión Permanente de Noruega ante las Naciones Unidas en Nueva York y en la Embajada de Noruega en Nueva Delhi. Entre 1997 y 1999, Marie se desempeñó como Secretaria de Estado y Viceministra del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Asimismo, Marie ha ejercido como Miembro del Parlamento de Noruega desde 2001 hasta 2009 y ocupó tres cargos ministeriales: fue Ministra de Asuntos Culturales (1999-2000), Ministra de Gobierno Local y Desarrollo Regional (2005-2007) y Ministra de Energía y Petróleo (2007-2008).

Además de su prestigiosa trayectoria profesional, Marie ha sido miembro de distintas juntas, cabe mencionar que ocupó el cargo de Presidenta del Consejo de Administración del Instituto de Investigación para la Naturaleza de Noruega (2009-2013) y Presidenta del Consejo de Administración de la Corporación de Desarrollo Industrial de Noruega (2010-2013). En 2015 fue elegida Presidenta del Instituto Noruego de Investigación para la Paz, cargo que ocupa hasta la fecha.